



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" quiere agradecer expresamente a los padres y madres, al profesorado, y a la ciudadanía en general, el apoyo dado a la propuesta planteada de elevar una petición al Parlamento Europeo para que intervenga ante la situación actual de brutal ataque que vive la Educación Pública en la Comunidad de Madrid.

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera que la propuesta planteada esta semana a los padres y madres, al profesorado, y a la ciudadanía en general, ha tenido un seguimiento masivo y quiere agradecer el apoyo que ha recibido la misma.

La petición al Parlamento Europeo, que se tramitaba usando la Web de dicho organismo, fue presentada por multitud de personas y entidades, muchas de las cuales así nos lo han hecho saber, cruzando las fronteras de la Comunidad de Madrid y siendo apoyada fuera de la misma, incluso fuera de nuestro país.

La FAPA intentará recabar el dato exacto del número de peticiones que han sido presentadas, para lo que establecerá contacto por los cauces habituales con los representantes del Parlamento Europeo en nuestro país y tratará de mantener una reunión con ellos, de cara a impulsar que la petición continúe su proceso y tenga un recorrido real, aunque no dudamos en absoluto de que lo tenga. De todo ello, la FAPA informará puntualmente en el futuro.

Reiteramos nuestro agradecimiento a todas las personas que han participado y, sobre todo, porque luchen en la defensa de la Educación Pública.

16 de octubre de 2011